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Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às oito horas, 
reuniu-se extraordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e 
Administração, sob a presidência da Profª. Cleuza Maria Sobral Dias, com a 
presença dos seguintes membros: Adalice Andrade Kosby, Adalto Bianchini, 
Angélica Conceição Dias Miranda, Carla Vitola Gonçalves, Carlos James Scaini, 
Celso Luiz Lopes Rodrigues, Danilo Giroldo, Denise Maria Varella Martinez, Ednei 
Gilberto Primel, Eliane Misiak, Giovana Calcagno Gomes, Humberto Camargo 
Piccoli, Isabel Cristina de Oliveira Netto, José Henrique Muelbert, Karin Christine 
Schwarzbold, Luiz Felipe de Alcântara Hecktheuer, Marcelo Gonçalves Montes 
D’Oca, Marcos Antonio Satte do Amarante, Maria Rozana Rodrigues Almeida, 
Marisa Musa Hasan Hamid, Matheus Jatkoske Lazo, Moacir Langoni de Souza, 
Mozart Tavares Martins Filho, Paul Gerhard Kinas, Rodrigo Desessards Jardim, 
Renato Duro Dias e Vilmar Alves Pereira. O Secretário, a pedido da Senhora 
Presidenta, registrou a presença dos substitutos e o motivo da substituição: 
Alessandro de Lima Bicho, representando o C3 (Diretor e Vice-Diretora afastados 
a serviço da Universidade); Eder Dion de Paula Costa, Vice-Diretor da FaDir 
(titular em férias); Suzane Vieira Gonçalves, Vice-Diretora do IE (titular em férias); 
Artur Emílio Alarcon Vaz, Vice-Diretor do ILA (titular em férias); Denise Maria 
Maciel Leão, Vice-Diretora do ICHI (titular em férias) e Audrei Fernandes Cadaval, 
Vice-Diretora do ICEAC (titular afastada a serviço da Universidade). Justificaram 
ausência os seguintes conselheiros: Diana Francisca Adamatti E André Prisco 
Vargas, titular e suplente da representação dos docentes (a primeira por 
encontrar-se em férias e o segundo por estar afastado em pós-graduação); 
Matheus Jatkoske Lazo e Jurselem Carvalho Perez, titular e suplente da 
representação dos docentes (o primeiro por estar afastado a serviço da 
Universidade e a segunda por estar em licença médica). Justifica-se também a 
ausência dos representantes discentes: Cecília de Souza Borba, Horácio Rodrigo 
Souza Rodrigues, Luciane dos Santos Ávila, Marcelo Correia Barbosa Júnior, 
Patrícia Votto Gomes e Daniele Simões Borges, por encontrarem-se em período 
de férias letivas na FURG. Ausentes sem justificativa: Manoel Luís da Cruz 
(representante dos docentes), Maria de Lourdes Fonseca Louse e Rudnei Greque 
da Silva (representantes dos servidores TAE). 
Antes de iniciar a reunião a Senhora Presidenta informou que o ICHI solicitou a 
inclusão em pauta de uma Indicação sobre solicitação de excepcionalidade para 
realização de concurso público para vaga docente, sendo aprovada a inclusão 
deste item na pauta da reunião. Na sequência colocou em discussão a ordem do 
dia, conforme segue: 1º) Aprovação da Ata 056 – Tendo em vista que a ata fora 
disponibilizada antecipadamente aos conselheiros, a Senhora Presidenta 
perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito dessa ata. Não 
havendo manifestações a respeito, a ata n° 056 foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 2º) Indicação da Cons. Cleuza Maria Sobral Dias – 
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Homologação do Ato Executivo 025/2014 - luto oficial pelo falecimento da 
servidora técnico-administrativa em educação, aposentada Márcia Helena 
Pereira dos Santos – O referido ato declarou luto oficial na Universidade Federal 
do Rio Grande, em virtude do falecimento da servidora técnico-administrativa em 
educação, aposentada Márcia Helena Pereira dos Santos, ocorrido em 
19/07/2014. A referida servidora encontrava-se aposentada desde 16 de maio de 
2014, tendo atuado na FURG como servente de limpeza e em serviços 
administrativos por vinte e dois anos e oito meses.  A Indicação foi lida pela 
autora. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade; 3º) Indicação da 
Cons. Cleuza Maria Sobral Dias – Homologação do Ato Executivo 027/2014 - 
luto oficial pelo falecimento do servidor técnico-administrativo em educação, 
aposentado Eduardo Ruy Ballester – O referido ato declarou luto oficial na 
Universidade Federal do Rio Grande, em virtude do falecimento do servidor 
técnico-administrativo, aposentado Eduardo Ruy Ballester, ocorrido em 
28/07/2014. O referido servidor encontrava-se aposentado desde 24 de abril de 
1991, tendo atuado na FURG como arquivista por vinte e nove anos e três meses.  
A Indicação foi lida pela autora. Colocada em votação, foi aprovada por 
unanimidade; 4º) Indicação do Cons. Danilo Giroldo – Homologação do Ato 
Executivo 029/2014 - luto oficial pelo falecimento do servidor técnico-
administrativo em educação Marciano Mendes – O referido ato declarou luto 
oficial na Universidade Federal do Rio Grande, em virtude do falecimento do 
servidor técnico-administrativo Marciano Mendes, ocorrido em 15/08/2014. O 
referido servidor atuou na FURG como servente de obras por vinte e quatro anos e 
quatro meses. A Indicação foi lida pelo autor. Colocada em votação, foi aprovada 
por unanimidade; 5º) Indicação da Cons. Denise Maria Varella Martinez – 
Distribuição de 08 (oito) vagas para abertura de Concurso Público para 
Docente, no âmbito do Edital PRONACAMPO/2012 – A referida Indicação 
propõe a distribuição de 8 (oito) vagas para abertura de Concurso Público para 
Docente, no âmbito do PRONACAMPO/2012, conforme segue: ILA – 01; IMEF – 
01; ICB – 04; ICHI – 01; e, IE – 01. A Indicação foi lida pela autora. Após a leitura 
a Senhora Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a respeito, a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada 
por unanimidade; 6º) Indicação da Cons. Denise Maria Varella Martinez – 
Distribuição de 20 (vinte) vagas para abertura de Concurso Público para 
Docente, para expansão dos câmpus de SAP, SVP e SLS – A referida 
Indicação propõe a distribuição de 20 (vinte) vagas para abertura de Concurso 
Público para Docente dando continuidade ao projeto de expansão dos câmpus 
fora de sede e considerando as demandas nacionais e a criação dos cursos de 
Comércio Exterior e Relações Internacionais, ambos em SVP. A distribuição 
pretendida se dá após estudo da PROGRAD e das Unidades Acadêmicas 
responsáveis pelas áreas, em consonância com as necessidades apresentadas 
em cada Projeto Pedagógico dos cursos a serem ofertados nos referidos câmpus. 
A Indicação foi lida pela autora. Após a leitura a Senhora Presidenta colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito, a Indicação foi 
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 7º) Indicação da Cons. 
Dulce Cassol Tagliani – Solicitação de excepcionalidade para realização de 
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processo seletivo no ILA para contratação de docente com exigência mínima 
da titulação em nível de Graduação – A referida Indicação propõe aprovar, em 
caráter excepcional, a realização de processo seletivo no ILA, para contratação de 
docentes com exigência mínima da titulação em nível de graduação, para atuar na 
área de LIBRAS nos cursos de graduação dos câmpus de São Lourenço do Sul, 
Santa Vitória do Palmar e Rio Grande, em função da dificuldade em serem 
encontrados doutores e mestres nesta área para os câmpus fora da sede, e 
também devido a atual demanda nacional por profissionais da área de LIBRAS, 
em nível de mestrado, o que indica a quase inexistência de profissionais 
disponíveis no mercado de trabalho. A Indicação foi lida pelo Cons. Artur Emílio 
Alarcon. Após a leitura a Senhora Presidenta colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a respeito a Indicação foi colocada em votação, 
sendo aprovada por unanimidade; 8º) Indicação da Cons. Dulce Cassol Tagliani 
– Solicitação de excepcionalidade para realização de processo seletivo no 
ILA para contratação de docente com exigência mínima da titulação em nível 
de Mestrado – A referida Indicação propõe aprovar, em caráter excepcional, a 
realização de processo seletivo no ILA, para contratação de docentes com 
exigência mínima da titulação em nível de mestrado, para atuar na área de Língua 
Inglesa nos cursos de graduação do câmpus de Santa Vitória do Palmar, em 
função da dificuldade evidenciada no concurso realizado via Edital 026/2013, para 
o câmpus de SLS, quando a única candidata aprovada acabou desistindo após a 
nomeação, e também pelo ocorrido quando da tentativa de contratação para o 
câmpus de SVP, através do Edital 034/2013, para o qual não houve candidatos 
inscritos, tendo que ser alterada a exigência de titulação para mestre. A Indicação 
foi lida pelo Cons. Artur Emílio Alarcon. Após a leitura a Senhora Presidenta 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito a 
Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 9º) 
Indicação da Cons. Audrei Fernandes Cadaval – Solicitação de 
excepcionalidade para realização de processo seletivo no ICEAC para 
contratação de docente com exigência mínima da titulação em nível de 
Mestrado para atuar na área de Administração no campus de SVP – A referida 
Indicação propõe aprovar, em caráter excepcional, a realização de processo 
seletivo no ICEAC, para contratação de docentes com exigência mínima da 
titulação em nível de mestrado, para atuar nos cursos de graduação do campus de 
Santa Vitória do Palmar, em função da dificuldade evidenciada no concurso 
realizado para o campus de RG, quando na área de Administração tivemos 
apenas 1 (um) candidato doutor participando e o mesmo não foi aprovado, além 
da manifestação do grupo de professores desta área relatando existir um baixo 
número de doutores formados, e também pela dificuldade de atração e fixação 
destes profissionais na cidade de SVP. A Indicação foi lida pela autora. Após a 
leitura a Senhora Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a respeito a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada 
por unanimidade; 10º) Indicação da Cons. Audrei Fernandes Cadaval – 
Solicitação de excepcionalidade para realização de processo seletivo no 
ICEAC para contratação de docente com exigência mínima da titulação em 
nível de Mestrado para atuar na área de Economia no campus de SVP – A 
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referida Indicação propõe aprovar, em caráter excepcional, a realização de 
processo seletivo no ICEAC, para contratação de docentes com exigência mínima 
da titulação em nível de mestrado, para atuar nos cursos de graduação do campus 
de Santa Vitória do Palmar, em função da dificuldade evidenciada no concurso 
realizado para o campus de RG, quando na área de Administração tivemos 
apenas 1 (um) candidato doutor participando, além da manifestação do grupo de 
professores desta área relatando existir um baixo número de doutores formados 
na área, bem como pela dificuldade de atração e fixação destes profissionais na 
cidade de SVP. A Indicação foi lida pela autora. Após a leitura a Senhora 
Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
respeito a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 
11º) Indicação da Cons. Denise Maria Maciel Leão – Solicitação de 
excepcionalidade para realização de dois processos seletivos no ICHI para 
contratação de docente com exigência mínima da titulação em nível de 
Mestrado para atuar nos cursos de Bacharelado em Hotelaria, Bacharelado 
em Turismo Binacional e Tecnologia em Eventos do campus de SVP – A 
referida Indicação propõe aprovar, em caráter excepcional, a realização dos 
processos seletivos no ICHI, para contratação de docentes com exigência mínima 
da titulação em nível de mestrado, para atuar nos cursos de Bacharelado em 
Hotelaria, Bacharelado em Turismo Binacional e Tecnologia em Eventos do 
campus de Santa Vitória do Palmar, em função da escassez de profissionais 
doutores formados nas áreas de Turismo, Eventos e Gastronomia, em 
comparação com o número de vagas oferecidas para docência no Ensino 
Superior, bem como pela dificuldade de atração e fixação destes profissionais na 
cidade de SVP. A Indicação foi lida pela autora. Após a leitura a Senhora 
Presidenta colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
respeito a Indicação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade; 
12º) Parecer 013/2014 da 4ª Câmara - Processo nº 23116.004467/2014-13 - 2ª 
Chamada de atividade de avaliação - O processo teve como relator o Cons. 
Renato Duro, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou 
pela aprovação da proposta de deliberação apresentada pelo Grupo de Trabalho 
de Normas Acadêmicas, no âmbito do COMGRAD e aprovada pela PROGRAD. O 
parecer foi lido pelo autor. Após a leitura a Senhora Presidenta colocou o assunto 
em discussão. O Cons. Artur sugeriu algumas adequações ao texto, as quais 
foram aprovadas pelo plenário, conforme segue: Art. 1º - Parágrafo único - Inciso II 
– supressão do trecho entre parênteses “sogro, nora, genro, padrasto, madrasta, 
enteado”, estabelecendo que isto será tratado em Instrução Normativa a ser 
emitida pela PROGRAD logo a seguir; Art. 1º - Parágrafo único - Inciso V – 
substituição do trecho “de área de interesse” por “representando a Universidade”; 
Art. 1º - Parágrafo único - Inciso VII – supressão do trecho “na data e horário 
aprazados”, determinando que isto também será tratado pela PROGRAD através 
de Instrução Normativa. Não havendo mais manifestações a esse respeito, o voto 
da Câmara, com as alterações aprovadas pelo plenário, foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 13º) Parecer 015/2014 da 3ª Câmara - 
Processo nº 23116.004553/2014-43 - alteração curricular do curso de 
Engenharia Civil Costeira e Portuária - O processo teve como relator o Cons. 
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Fábio Gonçalves, que, após análise da documentação que instrui o processo, 
votou pela aprovação da proposta de alteração curricular do curso de Engenharia 
Civil, Costeira e Portuária. O parecer foi lido pelo Cons. Celso Rodrigues, 
representante da 3ª Câmara. Após a leitura a Senhora Presidenta colocou o 
assunto em discussão. O Cons. Piccoli disse que se trata de um processo que já 
se desenvolveu em todos os demais cursos da EE, tendo seu início em 2012 e 
que este é o último curso a sofrer a adequação, sendo está alteração providencial, 
á que o curso estará sofrendo uma avaliação no próximo dia 31/08/2014. 
Ressaltou que esse é um curso único no país tendo essas características e que 
sua criação tornou a cidade de Rio Grande um foco central nesta área. O Cons. 
José Muelbert compartilhou com o Cons. Piccoli essa visão de tratamento da 
atualização dos cursos ao longo do tempo e disse ficar muito satisfeito com a 
realização dessa alteração. Com relação à disciplina Ciências do Ambiente 
Marinho disse que sua ementa está muito desconexa e não reflete a preocupação 
ambiental que deveria conter. O Cons. Piccoli explicou que não teria como debater 
essa questão, tendo em vista que isso ficou muito sobre a responsabilidade Prof. 
Eloi, responsável por esta área na EE. A Cons. Denise propôs, e foi aceito pelo 
plenário, que seja realizado contato com o Prof. Eloi no sentido de tratar da 
adequação desta ementa.  Não havendo mais manifestações a esse respeito, o 
voto da Câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 14º) 
Parecer 033/2014 da 5ª Câmara - Processo nº 23116.004442/2014-37 - 
alteração curricular do curso de Geografia / Licenciatura - O processo teve 
como relator o Cons. Jussemar, que, após análise da documentação que instrui o 
processo, votou pela aprovação da proposta de alteração curricular do curso de 
Geografia / Licenciatura. O parecer foi lido pelo Cons. Luiz Felipe, representante 
da 5ª Câmara. Após a leitura a Senhora Presidenta colocou o assunto em 
discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o voto da Câmara foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 15º) Parecer 034/2014 
da 5ª Câmara - Processo nº 23116.004443/2014-81 - alteração curricular do 
curso de Geografia / Bacharelado - O processo teve como relator o Cons. 
Jussemar, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
aprovação da proposta de alteração curricular do curso de Geografia / 
Bacharelado. O parecer foi lido pelo Cons. Luiz Felipe, representante da 5ª 
Câmara. Após a leitura a Senhora Presidenta disse esperar que a alteração 
promovida nos cursos de Geografia facilite a mobilidade dos estudantes. 
Parabenizou o grupo da Geografia, o ICHI e a PROGRAD pelo trabalho realizado.  
Na sequência colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
esse respeito, o voto da Câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 16º) Assuntos gerais – O Cons. Vilmar chamou a atenção para as 
atividades que estão em curso em comemoração aos 45 anos da FURG, 
ressaltando a realização da Acolhida Solidária. Destacou algumas ações 
desenvolvidas pela PRAE com relação à Acolhida Solidária, as quais estão 
inseridas nas comemorações de aniversário da FURG. O Cons. Renato fez um 
convite em nome da FaDir com relação à conferência que será realizada na 
próxima quinta-feira, 28 de agosto, a qual contará com a presença de dois 
professores chilenos que irão contribuir com a formação dos acadêmicos da 
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Universidade. O Cons. José Muelbert convidou para um evento denominado de 
Sedimentação em Ambientes Costeiros: Mecanismos e Consequências que 
ocorrerá no dia 27 de agosto, às 13:30h, na Sala ILHAS do CIDEC-SUL. Disse 
que o evento contará com a presença de dois especialistas na área, o Dr. Michel 
Maiques do Instituto de Oceanografia da USP e o Dr. Carlos Augusto Schettini da 
UFPE, que junto com alguns professores do IO-FURG debaterão esse tema onde 
os problemas da lama na Praia do Cassino estão inseridos. A Cons. Denise Leão 
divulgou aos conselheiros que existem 13 programas na FURG voltados ao 
público da terceira idade, informando também que a FURG estará representada 
em uma Conferência sobre Psicologia Comunitária que ocorrerá em Fortaleza, de 
03 a 06 de setembro do corrente ano. O Cons. Piccoli informou que a Escola de 
Engenharia, em associação com o Curso de Artes Visuais/FURG, receberá como 
visitantes os professores espanhóis Jesús Alfaro (Facultad de Ingeniería y 
Edificación de Cuenca) e Herminia Martinez Perez (Faculdade de Bellas Artes de 
Cuenca), ambos da Universidad de Castilla-La Mancha/Cuenca, no período de 25 
de agosto a 10 de setembro do corrente, os quais desenvolverão atividades 
pedagógicas e de pesquisa ligadas ao Laboratório de Criatividade (Prof. Lauro 
Witt) e ao Laboratório de Fotografia/Curso de Artes Visuais/ILA (Profa. Teresa 
Lenzi). Disse ainda que esta é a segunda visita acadêmica da professora Hermínia 
Martinez a FURG, que já esteve aqui no ano de 2012 em um Programa de 
Mobilidade docente durante o mês de janeiro desenvolvendo atividades de 
pesquisa e docência em cooperação com a professora Teresa Lenzi, e a primeira 
vez do Professor Jesús Alfaro. Informou que entre as atividades previstas a serem 
desenvolvidas pelos professores visitantes, além das ações de pesquisa entre os 
professores visitantes e os professores da FURG, inclui-se um atelier com os 
alunos dos cursos de Engenharia e de Artes da FURG, envolvendo a formação 
(aulas) e a pesquisa no tema “Construções Criativas a partir de Materiais 
Recicláveis”, tema ao qual se dedicam os visitantes na atualidade, em suas áreas, 
respectivamente, Arte e Engenharia. A Cons. Angélica informou que hoje começa 
a entrega dos kits dos 45 anos da FURG aos servidores da Instituição, os quais 
serão enviados aos diretores das unidades acadêmicas e administrativas. 
Informou também que no próximo dia 02 de setembro haverá um bolo no Centro 
de Convivência do campus Carreiros a disposição da comunidade universitária. A 
Senhora Presidenta agradeceu pela presença na Assembleia Universitária de 
todos que participaram. Disse que foi um momento muito bonito, oportunidade em 
que os novos servidores foram acolhidos pela Universidade e que essa atividade 
deverá ser mantida e deverá ser estendida pelas Unidades Acadêmicas e 
Administrativas da FURG. O Cons. Danilo compartilhou a alegria de ter recebido 
da FEPAM a licença de regularização do campus Carreiros, afirmando que isso só 
foi possível através da contribuição dos técnicos e docentes que participaram da 
ação e agradeceu também aos Diretores de todas as Unidades. Disse que a 
licença foi protocolada em junho de 2012 e isso abre uma tratativa muito 
importante para a Universidade. Informou que, após a Política Ambiental da 
Universidade ser aprovada no CONSUN, ocorrerá a criação de uma secretaria que 
tratará do tema no âmbito da Universidade, a qual terá que interagir com as 
demais unidades nesse campo do conhecimento. Disse que essa licença de 
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operação foi emitida com base na área física existente atualmente no campus e 
que se trata de um marco importantíssimo para a Instituição. A Senhora 
Presidenta corroborou as palavras do Vice-Reitor Danilo afirmando que a FURG já 
produz conhecimento nesta área e por isso é um momento ímpar para que a 
Universidade aplique este conhecimento no seu próprio contexto. Fez breve relato 
sobre o que ocorreu no último dia 8 de agosto em reunião do CONSUN, a qual 
tinha como tema a EBSERH, registrando que se tratava da segunda tentativa de 
colocar o assunto para análise dos conselheiros, sendo que já havia tentado uma 
primeira reunião no dia 25 de julho. Fez menção aos diversos momentos e 
seminários que foram realizados com relação ao tema EBSERH. Disse ter 
realizado reunião com servidores da FAHERG para esclarecimentos. Explicou que 
no dia 25 de julho não foi possível a realização da reunião, pois manifestantes 
(representantes do DCE, servidores da FAHERG e integrantes da APTAFURG) 
impediram a realização da mesma. Disse que foi tentada uma negociação com os 
manifestantes, mas não havendo êxito optou-se por cancelar a reunião naquele 
momento. No dia 08 de agosto, já sabendo que o orçamento da União tem seu 
fechamento definido no mês de setembro, que há um relatório da CGU que cobra 
da Universidade uma posição a respeito do tema, e levando em consideração a 
posição do MEC sobre a opção por concursos públicos através da EBSERH, 
decidiu por realizar a reunião do CONSUN nesta data. Citou também encontros 
com outros reitores que realizaram reuniões do conselho fora das suas 
Universidades, devido a problemas enfrentados com manifestantes. Disse ter 
solicitado aos vigilantes da FURG que tentassem permitir o acesso dos 
conselheiros ao local estabelecido para a reunião nesta oportunidade, porém em 
função do  impedimento de acesso ao prédio por parte dos manifestantes os 
vigilantes não conseguiram fazer um corredor de proteção, também porque os 
manifestantes chegaram mais cedo ao local. Afirmou que foi tentada uma 
negociação com os manifestantes e que o Vice-Reitor propôs que uma comissão 
participasse da reunião ou que a reunião fosse aberta, mas mesmo assim não 
aceitaram e disseram que não permitiriam qualquer reunião que tratasse da 
EBSERH. A Senhora Reitora disse que não havendo mais alternativas tomou a 
decisão de consultar os conselheiros presentes, os quais na sua maioria 
aprovaram a realização da reunião naquele local e colocou em votação a 
Indicação sobre a EBSERH, tendo obtido a aprovação da maioria dos 
conselheiros. Disse também estar acompanhada do Procurador Federal Medina e 
que fez a juntada de toda documentação necessária a respeito dos fatos ocorrido, 
inclusive de imagens colhidas naquele momento, os quais foram enviados ao 
Ministério Público. Disse que logo após dirigiu-se juntamente com os conselheiros 
até a Reitoria, convidando-os para uma reunião informal. Informou que logo em 
seguida recebeu uma ligação telefônica do MEC parabenizando-a pela decisão 
tomada pelo CONSUN da FURG e que a mesma fosse enviada ao Ministério da 
Educação para providências necessárias. Disse ainda que ela e o Pró-Reitor 
Mozart foram ao MEC na segunda-feira seguinte para entregar a decisão do 
CONSUN ao MEC. Afirmou aos conselheiros que a decisão tomada em Rio 
Grande está sendo avaliada como muito positiva por várias outras Universidades. 
A Cons. Isabel parabenizou a Reitora pela posição corajosa que tomou com 
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relação ao tema e entende que será um novo momento para o HU da FURG. 
Disse sentir realmente por alguns colegas da FAHERG que talvez não alcancem o 
sucesso da aprovação nos concursos que serão realizados, mas entende que 
neste momento se deve pensar primeiramente na Instituição que é o maior do que 
outras questões pessoais. A Senhora Presidenta lembrou que a FURG era uma 
das únicas 5 universidades no país que não haviam tomado decisão a respeito da 
adesão à EBSERH. Disse também que a Universidade já está pensando em 
ações de capacitação direcionadas aos servidores da FAHERG com vistas aos 
concursos que serão realizados, citando também a existência de um grupo de 
servidores que, possivelmente, já estarão em fase de aposentadoria quando a 
transição for efetivada. A Cons. Isabel registrou o fato do HU da FURG ter 
conseguido, apesar da crise existente nos hospitais, não fechar qualquer leito tipo 
de leito como vinha ocorrendo em outros locais do país. O Cons. José Muelbert 
informou que no dia 27 de agosto, com início às 13:30 h, na Sala ILHAS do 
CIDEC-SUL, o Instituto de Oceanografia realizará um evento denominado de 
Sedimentação em Ambientes Costeiros: Mecanismos e Consequências. Para isso 
estará trazendo dois especialistas na área, Dr. Michel Maiques do Instituto de 
Oceanografia da USP e o Dr. Carlos Augusto Schettini da Universidade Federal de 
Pernambuco, que junto com alguns professores do IO-FURG debaterão esse tema 
onde os problemas da lama na Praia do Cassino estão inseridos. Nada mais 
havendo a tratar, às 09:50h a Senhora Presidenta encerrou a reunião. A ata será 
disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e 
vai assinada pela Senhora Presidenta e por mim, Jorge Augusto da Silveira 
Bastos, que secretariei a reunião. 
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